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それぞれクラス予選を勝ち抜いた代表

今年の優勝は３年生チーム、準優勝は

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

優勝：「STELLA

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Proposition（演題） "The Japanese Government should remove the tariff  on rice imports."

忙しい中でのディベートでとても大変で、1

ごく強かったのですが、なんとか勝つことができました

これでディベートから解放されるので嬉しいです

る 1・2 年生には、大変だと思いますが頑張

（３年 西村：三里中出身、合田：旭中出身、濱

2、3 年生の英語の発音や、ディベートのレベルがとても

がんばろうと思いました。一緒に戦ったチームのメンバーに

英語科通信 

Bulletin from Nishi English Course 

10月号 No.

高知県立高知西高等学校

780-8052 高知市鴨部

http://www.kochinet.ed.jp/nishi

校内ディベート大会が行われました

校内ディベート大会」が、９月２０日（金）に

代表２チーム、計６チームがトーナメント方式の試合

は２年生チームでした。 

TELLA」                準優勝

Japanese Government should remove the tariff  on rice imports."

「「「「日本政府日本政府日本政府日本政府はコメはコメはコメはコメ輸入関税輸入関税輸入関税輸入関税をををを撤廃撤廃撤廃撤廃するべきであるするべきであるするべきであるするべきである

私は初めて校内ディベート

う良い成績を得ることができました

がんばりたいと思います。（

I was asked to support the team at the last 
Finally, our team lost, but I thought that it was a good 
experience for me.   

初めてディベート大会を見

きました。まだ私たちは

とることすら難しかったです

がんばりたいと思いました

1 年生も 2 年生もす

つことができました。もう

しいです。県大会に出

頑張ってほしいです。 

濱：香長中出身） 

先輩方のチームや 1

安だったし、緊張したけど

特に 3 年生の英語力の

にこれからも英語をがんばっていきたいと

（２年 Saifon：タイ、武田奈

吉田：芸西

ディベートのレベルがとても高くてかっこよかったです。良い刺激になったし

ったチームのメンバーに感謝の気持ちでいっぱいです。  

中学生

ように笑顔

たので、
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われました。 

に開かれました。 

試合に臨みました。 

準優勝：「JAL」 

体験入学
両日ともたくさんの

参加し、

パワーイングリッシュ
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～～～～体験学習体験学習体験学習体験学習

●英語科の

●僕は英語

英会話をしていて

●今回の体験学習

して学習します

Japanese Government should remove the tariff  on rice imports." 

するべきであるするべきであるするべきであるするべきである。」。」。」。」    

ディベート大会に出場しました。結果 3 位とい

できました。これからも英語の勉強を

。（３年 市原：高岡中出身） 

I was asked to support the team at the last minute.  
Finally, our team lost, but I thought that it was a good 

 （３年 森下：横浜中出身） 

見ましたが、２・３年生の英語力に驚

たちは 1 年もやっていないので内容を聞き

しかったです。でも今後は、先輩たちを目標に

いました。（１年 矢野：香長中出身） 

体験入学

しました。

（１年 

中学生

はわかってくれたと

去年と同

によって、

（２年 

1 年生とディベートをすることは不

したけど、とにかく楽しかったです！

の高さに驚いたので、近づけるよう

をがんばっていきたいと思います。 

武田奈々：夜須中出身、 

芸西中出身、山中：香北中出身） 

になったし、あらためて英語の勉強を

  （１年 中島：安田中出身） 

中学生のみんなは、緊張していながらも目がすごくきらきらしていました

笑顔で明るくアシスタントするよう心がけました。アンケートを

、アシスタントをしたかいがあったと思いました。  （

体験入学１０月 1 日（火）・2 日（水）の２日間

ともたくさんの中学生の皆さんが、英語科授業を体験

、西高英語科をアピールしました。 

パワーイングリッシュ a 班（JTE・ALT の先生による英語科パワーイングリッシュ授業）

パワーイングリッシュ b 班 (パワーポイントを使っ

体験学習体験学習体験学習体験学習のののの感想感想感想感想よりよりよりより～～～～    

の人たちは、先輩と後輩の仲が良くて、留学生もいて

英語が好きで、そのためには西の英語科が一番いいと

をしていて、やっぱりここに入りたいと思えました

体験学習で自分の英語への自信がボロボロになった

します！！絶対に入りに来ますけん！！（片島中

体験入学の補助員をさせてもらって、私は自分が本当に西高校

。1 年前、英語を話す先輩に憧れていた自分が、今回は

 野村：城西中出身） 

中学生のみんなはとても緊張していたが、あいさつをしてから

はわかってくれたと思う。授業を受けた感想に「英語科に行きたくなった

同じく体験授業のお手伝いをして緊張しましたが、英語科

、自分も頑張ろうと感じました。来年、今日来てくれた

 武田：夜須中出身） 

がすごくきらきらしていました。緊張をできる限りほぐして、楽しんでいってもらえる

アンケートを見たら、ほとんどの中学生が、「英語科に来たい

（２年 大久保：伊野中出身） 

日間、中学生のための一日体験入学が行われました

体験してくれました。英語科の生徒たちも、アシスタントとして

の先生による英語科パワーイングリッシュ授業） 

パワーポイントを使った英語科の紹介) 

もいて楽しそうでした。（西部中・女子）    

いいと思っていました。体験学習を終えると、予想どおりみんな

えました。（城北中・男子） 

がボロボロになった！だからこそこれを元に英語力のさらなるパワーアップを

片島中・男子） 

西高校の英語科に入学したんだということを改めて気づかされたような

は先輩として、授業の説明や指導をしたことに少し感動

あいさつをしてから、かなり雰囲気が良くなったように思えた。この体験

きたくなった」などがあってうれしかった。（１年 馬場

英語科の楽しさを伝えることができたと思います。中学生

てくれた中学生たちと再会できることを楽しみにしています。

しんでいってもらえる

たい」と書いてい

われました。 

アシスタントとして

どおりみんな楽しく

のさらなるパワーアップを目指

づかされたような気が

感動もしました♪ 

体験で PE のこと

馬場：戸波中出身） 

中学生とふれあうこと

。 


